
 
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 

 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO FUNDO SOCIAL DE SOLIDARIEDADE 
DE ASSIS QUANTO AO TRABALHO DESENVOLVIDO NOS 
PRIMEIROS 140 (CENTO E QUARENTA) DIAS DA ATUAL 
ADMINISTRAÇÃO 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes e os 
mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Fundo Social de 
Solidariedade de Assis, visando informações de interesse da 
comunidade. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado a 
Senhora Darcy Pinheiro Santana, DD. Presidente do Fundo Social de 
Solidariedade de Assis, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 
 

a)- Quais os trabalhos desenvolvidos  nos 
primeiros 140 (cento e quarenta) dias da 
atual administração, inclusive se houve 
campanhas, doações para entidades ou 
pessoas carentes? 
 

b)- Quais são os planos para o futuro? 
 

       SALA DAS SESSÕES, em 20 de maio de 
2013. 

 
 
 
 
 

          BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                   Vereador – PSC  
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